

Jajaran Polres Simalungun Laksanakan Operasi Ketupat Toba 2022, Personil Lakukan "Live Report On The Sport"

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

May 5, 2022 - 18:06



Personil Jajaran Polres Simalungun Gelar "Live Report On The Sport" dari Lokasi Kegiatan Operasi Ketupat Toba 2022

SIMALUNGUN - Gelar "Live Report On The Sport" merupakan rangkaian agenda dalam pelaksanaan kegiatan Operasi Ketupat Toba 2022 oleh jajaran Polres

Simalungun.

Hal ini berkaitan dengan kegiatan personil saat bertugas di lapangan, yakni melakukan perekaman video dan melaporkan secara langsung situasi terkini.



Dalam siaran persnya, Kapolres Simalungun AKBP Nicolas Dedy Arifianto, S.H., S.I.K., M.H., melalui IPDA Arwansyah Batubara selaku Kasi Humas Polres Simalungun menjelaskan hal ini.

"Bahwa kegiatan " Live Report On The Sport" adalah laporan oleh petugas Polisi Operasi Ketupat Toba 2022 Polres Simalungun yang sedang melaksanakan tugas di lapangan," sebut IPDA Arwansyah melalui pesan percakapan selular, Kamis (05/05/2022) sekira pukul 09.22 WIB.



Kemudian, setiap petugas mengabadikan dengan menggunakan rekaman kamera, sembari menyampaikan keterangan dan menjelaskan hal-hal yang terekam.

"Merekam dengan kamera, lalu menjelaskan situasi terkini terkait pelaksanaan

Operasi tersebut di daerah masing-masing," terang Kasi Humas Polres Simalungun.



Lebih lanjut, dalam "Live Report On The Sport" itu, secara detail masing-masing petugas menyampaikan, terkait situasi dan perihal yang terjadi di wilayah tugas.

"Semisalnya, terkait pelaksanaan arus mudik, laka lantas, situasi Kamtibmas, kondisi di lokasi pariwisata, soal transportasi perairan dari pelabuhan di wilayah Wisata Danau Toba, Kota Parapat dan hal apa saja terkait Operasi Ketupat Toba 2022," terang Arwansyah Batubara.



Kasi Humas Polres Simalungun, mengatakan, hasil dari kegiatan itu merupakan informasi bagi masyarakat dan juga untuk dilaporkan ke pejabat Polri baik tingkat Polda Sumatera Utara maupun Mabes Polri.

"Laporan tersebut juga dapat diketahui secara berkala di akun-akun resmi sosial media Polres Simalungun," pungkasnya. (rel)